



# Futuro Parque Solar permitirá reducir costo de energía eléctrica

## La comuna fue una de las tres seleccionadas en la región para desarrollar esta iniciativa

Una importante noticia recibió la Municipalidad de La Calera tras adjudicarse los recursos para el diseño de un Parque Solar Comunitario, gracias a un fondo concursable del Ministerio de Energía.

El anuncio fue entregado al alcalde Johnny Piraíno por la seremi de Energía de Valparaíso, Anastassia Ottone, confirmando que también las comunas de Calle Larga y San Antonio fueron seleccionadas en este proceso regional.

El proyecto contempla la

instalación de paneles solares en un terreno municipal ubicado al final de calle San Diego, lo que permitirá generar energía limpia y disminuir los costos eléctricos de familias vulnerables y dependencias públicas.

“Este fondo nos permitirá diseñar un sistema fotovoltaico con mirada solidaria, orientado a hogares que no tienen cómo pagar su consumo eléctrico, sobre todo ante el alza sostenida de las tarifas”, señaló el alcalde Piraíno.

El jefe comunal valoró

además el carácter inclusivo y sustentable de la propuesta: “Es una inversión con sentido circular, que apunta a aliviar el gasto de los sectores más vulnerables y, a la vez, impulsa la transición hacia energías renovables en nuestra comuna”.

La iniciativa es parte del programa “Parque Solar Comunitario”, impulsado por el Ministerio de Energía y ejecutado por la Agencia de Sostenibilidad Energética.

Su objetivo es fomentar el autoconsumo mediante la generación fotovoltaica, logrando descuentos considerables en las cuentas de

electricidad de los beneficiarios a través de la inyección de energía limpia a la red.

La seremi de Energía, Anastassia Ottone, destacó el impacto positivo que puede tener este tipo de proyectos: “En comunas como Talagante, donde ya se ejecutó una planta similar, las cuentas de luz llegaron a cero pesos para muchas familias. Esperamos replicar ese beneficio en La Calera”.

### IMPORTANTES DESCUENTOS

El modelo que inspira esta política proviene justamente de Talagante, donde un parque solar de 300 kWp instalado en terreno público beneficia a decenas de familias de la Villa Los Lagos.

Allí, los vecinos acceden a descuentos anuales cercanos a los 200 mil pesos gracias a un sistema que genera 0,4 GWh al año, con un ahorro comunitario estimado de 50 millones de pesos.

En ese sentido, el alcalde Piraíno agradeció la gestión del Ministerio de Energía y la voluntad política de avanzar en soluciones reales para enfrentar la crisis energética desde los territorios.

“Este tipo de proyectos refleja una mirada estratégica, sustentable y profundamente humana. Queremos una comuna que piense en su gente y también en el planeta”, concluyó.

La Municipalidad de La Calera espera que, una vez concluida la etapa de diseño, puedan postular al financiamiento para ejecutar el proyecto, lo que convertiría a la comuna en pionera en energía solar comunitaria en la región.



El alcalde Johnny Piraíno y la seremi de Energía Anastassia Ottone participaron de una reunión informativa.